
VERBALE  ASSEMBLEA GENERALE ADIPP
28 NOVEMBRE 2024

Il giorno 28 novembre 2024, alle ore 17,30 in  seconda convocazione, presso la Sala riunioni – I 
piano – Via Palermo, 21/c, in Perugia, si è riunita l’Assemblea Generale dei soci, per discutere e 
deliberare il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione Bilanci dell’Associazione – anni 2022 e 2023 
3. Rinnovo Consiglio Direttivo A.Di.P.P.
4. Varie ed eventuali

Sono presenti, per il Consiglio Direttivo uscente, il Presidente Carla Pannacci, il Vice Presidente 
Rita Nesta, i consiglieri Stefano Cotani e Patrizia Rossi.

I soci presenti sono n. 18, come da registro presenze firmato (agli atti).

Si passa all’analisi dei vari punti posti all’ordine del giorno.

Punto n. 1) La Presidente illustra la sua relazione (agli atti) comunicando inizialmente il numero 
degli associati che ammonta a n. 152 unità e sintetizzando le attività svolte nel corso degli anni 
2022 e 2023 che riguardano principalmente l’organizzazione di viaggi e la stipula ed il rinnovo di 
alcune convenzioni; 

Punto  n.  2)  Il  Presidente  passa  all’analisi  dei  bilanci  dell’Associazione,  sottolineando  che  la 
verifica  e  la  redazione  degli  stessi  viene  effettuata,  come negli  anni  precedenti,  da un Dottore 
Commercialista – Dott. Alessio Mancini.
Si passa alla deliberazione dell’Assemblea in merito all’approvazione dei bilanci relativi agli anni 
2022 e 2023 che vengono approvati all’unanimità.

Punto n. 3)  Il Presidente comunica che il proprio mandato e quello del Consiglio Direttivo scadrà 
il 31 dicembre 2024; pertanto rimette alla votazione dell’Assemblea se prorogare per un ulteriore 
triennio  il  mandato  dell’attuale  Consiglio  Direttivo  (e  Presidente)  oppure  se  andare  a  nuove 
elezioni.
All’unanimità  i presenti  decidono di prorogare,  per un ulteriore triennio (fino al  31.12.2027), il 
mandato del Presidente e del Consiglio Direttivo.
Tale decisione viene accolta positivamente sia dal Presidente che dai consiglieri presenti.

Punto n.  4)   La Presidente,  ringraziando i  soci  per la  fiducia  accordata,  illustra  la proposta di 
revisionare l’importo della quota associativa; 

sottolinea che tale proposta è stata precedentemente condivisa da tutti i Consiglieri, sia da quelli 
presenti che da quelli assenti (ovvero Sig. Fabrizio Morelli,  Dott.ssa Franca Sponticcia, Dott.ssa 
Annamaria Vallarelli) come da mail agli atti; 



precisa che tale revisione si rende necessaria in quanto il numero degli iscritti nel corso degli anni, 
sia per i trasferimenti che per i pensionamenti, è andato progressivamente diminuendo e pertanto 
non è più possibile applicare la scontistica prevista per ogni uscita;

schematizza quanto proposto e di seguito dettagliato:
a) aumento quota associativa per i dipendenti in servizio da € 1,00 a 1,50 euro al mese demandando, 
all'Ufficio gestione economica e previdenziale del personale, la trattenuta di tale importo in busta 
paga;

b)  per  gli  esterni  (pensionati  compresi)  quota  annuale  pari  ad  euro  20,00;  qualora  si 
associno contemporaneamente 2 o più persone dello stesso nucleo familiare la quota scende ad euro 
15,00 a persona;

c)  la  scontistica, applicata  ai  viaggi,  all'acquisto  delle  tessere  multiviaggio  e  alle  varie 
convenzioni sarà rivolta esclusivamente ai soci in regola con il pagamento della quota associativa 
annuale (e non più estesa ai familiari).

Verrano a tale fine ridistribuite  nuove tessere,  con logo e colorazione diversi,  nelle quali verrà 
riportata  la  data  di  validità  (ovvero dal  01.01.2025);  esse andranno a  sostituire  le  precedenti  e 
contemporaneamente  verrà  inviato  un  fac  simile  di  tessera  anche  alle  Aziende/Società/ecc... 
convenzionate con l'A.Di.P.P. (Società Minimetro compresa).

La proposta viene accolta favorevolmente dall’unanimità dei presenti.

La Presidente a proposito dei viaggi, precisa che essi vengono organizzati,  da giugno dell’anno 
scorso,  dall’Agenzia  Euromar  di  Perugia  con  la  quale  si  è  stretta  una  collaborazione  sia  nella 
programmazione che nell’organizzazione degli stessi visto il buon rapporto qualità/prezzo rispetto 
alle agenzie con le quali si è collaborato negli anni precedenti; illustra, a tal proposito una bozza di 
programmazione viaggi richiesti per il 2025.

La Presidente accoglie inoltre la proposta di alcuni consiglieri di appoggiarsi ad altre Associazioni, 
anche locali, per organizzare uscite sul territorio (es. trekking urbano), uscite in automobile, visite 
culturali ecc.. ed invita anche i presenti a farsi promotori di iniziative al fine di soddisfare una platea 
più numerosa di richiedenti.

Riguardo le convenzioni, esse verranno riviste ed aggiornate e verrà inviato elenco a tutti i soci oltre 
a pubblicarlo nella intranet istituzionale.

Non essendoci altri interventi e richieste, l’Assemblea si scioglie alle ore 18,15.

Letto, firmato e sottoscritto

Perugia, 28 novembre 2024


